ズバリ直言 市田知子

なかったが、なんと駅前のショッピ

ングセンターが夜遅くまで開いてい

ターターキット」まで売られている。 酢、海苔、ガリ、さらに「寿司のス (イタリア産、500%で2・5号)、

く米がいつでも買えるのはありがた 完れ行きは定かではないが、

とにか

口用品、家電製品までそろっている に、大手スーパーもあり、食料品から

ルーを持っていった セージとジャガイモばかりでしょ こと同情された。 一ふりかけとカレー ドイツに来る前、「向こうはソー さっそくカレーライスの材料を買

よほど食事がまずいと思われている 力がいいですよ」という人までいた。 「ドイツ飯」に未来はあるのか 食と夕食くらいは日本にいるときと 飯」を食べざるを得ないため、「朝 る研究所の食堂でいわゆる「ドイツ い込んだ。昼間はお世話になってい 相も変わらず豚肉のソテー、ソーセ れんばかりに載せられている。まず ラウトなどの付け合わせが大皿に設 い。さて食堂の「ドイツ飯」だが、

ポテト、ザウアーク おかずに、マッシュ ージなどのメインの

ュヴァイク市、人口の万人程度の都 Pである。到着したのは土曜日の梁 ここはドイツ北西部のプラウンシ のおかげでほぼ実現できている。 ーの開店時間延長と「寿司プーム」 望だった。その希望は、大手スーパ が難点である。はたして、ドイツ飯 に未来はあるのだろうか 明治大学農学部食料環境

同じように」というのが渡独前の希

くはないが、量が多いのと塩辛いの

夜、翌日は日曜日なので期待してい

アジア食品売り場には寿司用の米